

Rupp gründete nun seinen Seniorenbund

Altbürgermeister Franz Rupp hat einmal gesagt, dass er einen Höfleiner Seniorenbund gründen möchte, sobald er Zeit hat. Gesagt und nun getan: Im Gasthaus am Spitz fand die Gründung statt und rund 40 Personen kamen. Um die Verbindung zum Gemeindeprojekt „Höflein21“ herzustellen, war auch Mag. Hannes Schoderitz mit dabei. Im Bild der Vorstand des Seniorenbunds unter Obmann Franz Rupp: Waltraud Birnbaumer, Monika Hlavik, Herta Tragschitz, Otto Rödler, Ernst Hlavik, Ing. Johann Schoderitz, Paula Schmied, Wilhelm Kirschner und Johann Jahner.

